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寄居町教育委員会 

  



令和２年寄居町教育委員会 第６回 定例会会議録 

 

招 集 期 日 令和 ２ 年 ６ 月 １９ 日 

招 集 場 所 ６０３・６０４会議室 

開 会 閉 会

の 日 時 

開会   ６月２６日 午後３時００分 

閉会   ６月２６日 午後３時４０分 

教 育 長 轟  和 男 

 

出   席   状   況 

席次番号 職      名 氏        名 適  用 

１ 委 員 今 村 幸 男 出 席・欠 席 

２ 委 員 清  水  幸 三 郎 出 席・欠 席 

３ 委 員 꺬 田 明 美 出 席・欠 席 

４ 委 員 小 林 央 子 出 席・欠 席 

５ 教 育 長 轟  和 男 出 席・欠 席 

議 事 

参与者 

教 育 総 務 課 長 黒 瀨 和 俊 出 席・欠 席 

教 育 指 導 課 長 田 中 義 人 出 席・欠 席 

生 涯 学 習 課 長 根 岸 伸 年 出 席・欠 席 

書 記 教 育 総 務 課 河 邊 ・ 芝 﨑  

 

※ 新型コロナウイルス感染拡大防止のため、議事参与者及び書記の出席人数を必要最小

限にして開催しました。 
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日程第１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第２ 

 

 

 

 

日程第３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

開  会 

 

 

前回会議

録の承認

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議録署

名委員の

指名につ

いて 

 

教育長報

告につい

て 

 

 

 

質疑等 

 

 

議 案 

第１６号 

 

 

 

 

 

 

 

○轟教育長 

令和２年第６回定例会の開会を宣言します。 

 

○轟教育長 

日程第１ 令和２年第５回定例会の会議録については、事務

局より各委員に事前配布してあります。内容等について何かご

ざいますか。 

 

○委員全員 

なし 

 

○轟教育長 

  なしの声により承認いただきましたので、前回署名委員と

して指名された委員は署名をお願いします。 

【第５回定例会署名委員：今村委員・小林委員】 

 

○轟教育長 

次に日程第２ 会議録の署名委員を指名いたします。 

２番 清水委員、３番 吉田委員を指名します。 

 

 

○轟教育長 

続きまして日程第３ 教育長報告です。 

 １ 学校開始後の様子について 

 ２ ６月議会における一般質問について 

３ 県教育長の就任、県の教育施策について 

 

○委員全員 

なし 

 

○轟教育長 

続きまして、日程第４ 議案第１６号 専決処理の承認を求

めることについて を議題といたします。事務局より説明をお

願いします。 

 

○黒瀨教育総務課長 

内容説明を行う 
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日程第５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

決 議 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 案 

第１７号 

 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

 

○今村委員 

給食食材のキャンセルに伴う納入業者への補助金について、

今年度に入ってからの分は措置がありますか。 

 

○黒瀨教育総務課長 

現在のところは３月分のみ国庫補助があるということで、そ

れ以降については未定となっております。 

 

○小林委員 

他の自治体では廃棄食材の活用等を行っている例があるよ

うですが、寄居町ではどうですか。 

 

○黒瀨教育総務課長 

賞味期限が長いものについては、深谷市内にある子ども食堂

への提供を行いました。 

 

○轟教育長 

他にないようですので、可決することといたしますが、よろ

しいでしょうか。 

 

○委員全員  

賛成 

 

○轟教育長 

全員賛成ですので、議案第１６号につきましては、原案を承

認いたします。 

 

○轟教育長 

続きまして、日程第４ 議案第１７号 寄居町教育振興に関

する補助金等交付要綱の一部改正について を議題といたし

ます。事務局より説明をお願いします。 

 

○黒瀨教育総務課長 

内容説明を行う 

 

○清水委員 

修学旅行のキャンセル料というのは、何か月前にキャンセル

したらどの位掛かるというような決まりがあるのですか。 
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日程第６ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

決 議 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

諸報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○田中教育指導課長 

今回の場合、修学旅行を６月の下旬に予定していたところ、

５月頭に中止の決定をしまして、その場合キャンセル料が掛か

るということでした。 

具体的に何か月前というのは手元に資料がありませんが、旅

行会社の企画料と宿に支払う宿泊料で、それぞれキャンセル料

の発生する期間や割合が少し異なるようです。 

 

○轟教育長 

なるべくキャンセル料が発生しないよう、早めの中止決定を

各校長へ要請していたところですが、どうしても何割かは負担

する必要が出たということで、その部分を補助金で措置すると

いうことです。 

 

○轟教育長 

他にないようですので、可決することといたしますが、よろ

しいでしょうか。 

 

○委員全員  

賛成 

 

○轟教育長 

全員賛成ですので、議案第１７号につきましては、原案を承

認いたします。 

 

○轟教育長 

続きまして、日程第６ 諸報告に入ります。 

 

○黒瀨教育総務課長 

  特にありません。 

 

○田中教育指導課長 

１ 学校開始後の様子について 

２ 小・中学校の２学期延長、３学期早期開始について 

３ 教科書採択について 

 

○根岸生涯学習課長 

  特にありません。 
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日程第７ 

 

質疑等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

行事予定 

 

 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

協議事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○小林委員 

学校施設の保健衛生について、２点質問します。 

１ 各学校における消毒について、薬剤は何を使用しています

か。 

２ ふたをしていない洋式トイレからウイルスが拡散すると

いう話があるようですが、洋式トイレにふたは付いています

か。 

 

○田中教育指導課長・河邊教育総務課主幹 

１ 原則として、アルコール消毒を行っております。 

２ 付いている学校もありますが、基本的にはほとんど付いて

いません。一昨年度に改修した寄居小も、ふたが壊されると

いった事例を鑑み、学校と調整してふたを付けないという事

にいたしました。設置予定も今のところありません。 

 

○轟教育長 

次に６月２７日から７月末までの行事予定を別紙により報

告を願います。 

 

○黒瀨教育総務課長・田中教育指導課長・根岸生涯学習課長 

「今後の主な行事予定」に沿って、各課から行事日程を報告

する 

 

○委員全員  

なし 

 

○轟教育長 

日程第７ 協議事項に入ります。 

協議事項１ 委員提案の協議事項について、委員さんから何

かございますか。 

 

○清水委員 

新型コロナウイルス対策について、意見・質疑等 

１ 男衾中学校の分割授業が埼玉新聞に掲載されていました。

全県に範を示すような試みであり誇りに思います。 

２ 児童生徒の保護者がＰＣＲ検査を受け陰性となった場合

でも、学級閉鎖等にあたり保健所からの助言はありますか。

また、この場合の休業は出席停止扱いとなるのですか。 
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 ３ 熊谷市や深谷市では、新型コロナウイルス対策本部につ

いての詳細がホームページに掲載されています。同じ大里

地区内である寄居町でも統一した扱いにした方がよろしい

と思います。 

 

○田中教育指導課長・黒瀨教育総務課長 

１ ありがとうございます。次回の教頭会で男衾中の取組を全

学校の教頭に見てもらい、各学校でもできる所は取り入れる

ようにしたいと考えております。 

２ 今回の学年閉鎖にあたっては、保健所からの助言は特にあ

りませんでしたので、学校長、学校医、教育委員会で協議の

うえ決定いたしました。出席停止扱いとなりますので、出席

日数には影響ありません。 

３ 他市町村の状況について確認をしまして、統一感をはかれ

るように担当と調整につとめたいと思います。 

 

○今村委員 

 各地区公民館の体育祭の開催状況はどうなりますか。 

 

○根岸生涯学習課長 

現在、桜沢地区の体育祭が中止となっておりますが、これは

新型コロナウイルスに関係なく、前回からの反省を踏まえて中

止が決定されたものです。他地区につきましては、各小学校の

体育祭の状況を見つつ決定するという事ですが、応援の事を考

えると中止になる可能性が高いと思われます。 

 

○田中教育指導課長 

学校の運動会・体育祭は縮小して開催する予定です。一部種

目の取り止めや、議員・地区の方は招待せず保護者のみの観覧

で行います。 

 

○𠮷田委員 

  小学校の修学旅行はどうなりますか。 

 

○田中教育指導課長 

小学校は時期が遅いため、現段階では未定です。中止にする

場合は、キャンセル料がでないような時期に決定をする見込み

です。 
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閉 会 

○小林委員 

５年生の宿泊学習はどうなりますか。 

 

○田中教育指導課長 

  学校によっては１月に延期する事も考えているようです

が、今後の状況を見ての判断になります。宿泊先が県の施設

なので、中止になってもキャンセル料は発生しない見込みで

す。 

 

○轟教育長 

続きまして、協議事項２ 次回定例会の日程について協議を

お願いします。 

 

○委員全員 

協議を行う 

 

○轟教育長 

協議の結果、次のとおり令和２年第７回定例会を決定しま

す。令和２年７月２２日（水）１５時００分より行います。以

上をもちまして、本日の委員会は閉会といたします。 

 

 


